





Qちゃんのサインは、能代の野菜集出荷所に掲示しておりますので、ご自由にご覧下さい。

- ⑤10月17日には認定こども園東能代 幼稚園の園児36名が、「うんとこ しょっ!どっこいしょっ!!」と小 さな手で大きなサツマイモの収穫 体験を行いました。
- ⑥、⑦10月10日は能代市立第四小学校、18日には二ツ井小学校の5年生児童が、5月に児童自らが手植えした圃場で、稲刈り体験を行いました。二ツ井小学校ではねぎの掘り取りも行い、太くて真っ白い白神ねぎの収穫に大満足の様子でした。







仃楽の









- 1010月5日~6日は、第2回白神ねぎまつりに参加。今年も白神ねぎ千本焼きは大盛況。白神ねぎ と、能代市のねぎ課をPRすることを目的に、誕生したマスコットキャラクター「白神ねぎのん」 がデビューを飾りました。
- 120月20日、日頃の感謝を込めて産直あさひ会では収穫感謝祭を開催しました。 来店者には産直汁や多種多様な漬物をサービス。来店者らは直売所ならではのおもてなしの品々に 舌鼓を打ちました。
- ③10月26日~27日は藤里町町民祭が開催されました。今年は体験をテーマに会場内は様々なブースやステージショーで大盛り上がりでした。

皆さんはどんな秋を